

Rendez-vous Swann

Madame Hyppolite (Professeur documentaliste)

Bonjour Maëlle!

Voici enfin ce que je pense de Swann Boulanger : il n'a plus le droit de venir au CDI pour l'instant. Il a "pété" un câble la semaine dernière et s'est mis à pousser des cris et à faire des reniflements d'animaux avec Ezio Roland, Kylian Midoux et Valentin Renesson ; Je me suis crue revenue au lycée professionnel, là où les élèves ne s'expriment qu'en grognant ou hennissant.

Il devient très problématique quand il a un public acquis à sa cause. En plus, il ne supporte pas qu'on lui fasse des reproches et demande à repartir en permanence quand il en a envie. Bref, les règles ne sont pas faites pour lui.

Bonne fin de week-end

Bises

Hélène

Madame Liebaert (EPS) :

Salut Maëlle,

En ce qui me concerne pour Swann il est plutôt volontaire essaye de bien faire et se rend souvent disponible pour m'apporter son aide.

Par contre il a du mal à rester attentif pendant les temps de consigne, il se déplace, fait autre chose.

Et surtout il est souvent en conflit avec ses camarades, disputes, insultes etc régulièrement.

Merci à toi.

Bonne journée.

Monsieur Defossez (Français) :

Coucou Maelle,

Swann a du mal à respecter les règles de base en classe, comme lever la main et copier le cours.

Mais surtout, il est souvent en conflit avec ses camarades et les insulte. Depuis le début de l'année, il a dit à Tymeo D qu'il allait lui "mettre une patate", à Yanis B que c'était un "PD" et surnomme Dominique V le "binoclard". Il lui arrive aussi de mentir, en prétendant par exemple ne pas avoir entendu qu'il devait copier le cours, à cause de "problèmes d'audition."

Il m'a déjà demandé s'il pouvait mettre son polycopié de leçon à la poubelle, par pure provocation.

Bonne journée !

Ludo

Rendez-vous Swann

Monsieur Bauret (Education musicale)

Bonjour Maëlle,

Swann m'a fait un peu illusion en classe puisqu'il participe volontiers et peut dire des choses intéressantes. En revanche, à la première évaluation effectuée (texte à trous avec mots fournis à remettre dans les trous), il est le seul de mes sixièmes à avoir obtenu 0/10. Alors, manque de travail personnel ? Difficultés de compréhension ? Je m'interroge et m'inquiète un peu pour la suite.

En espérant que ce rendez-vous sera constructif,

Belle suite d'après-midi à toi,

Philippe